

Gumbrechtshoffen

8-Mai : des médailles pour les anciens combattants

Dimanche matin 8 mai s'est tenu au monument aux morts de Gumbrechtshoffen la commémoration de la victoire des alliés marquant la fin de la Deuxième Guerre mondiale.

Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 10 mai 2022 à 18:10 - Temps lecture : 1 min . Vu 197 fois



Les médaillés, de gauche à droite : [Georges Mallo](#), [Raymond Minnig](#) et [Michel Urban](#), entourés par les personnalités et le conseil municipal des jeunes. **Photo DNA**

Ce sont cinq villages qui se sont réunis dimanche matin à 11 h pour célébrer l'anniversaire de la Victoire du 8 mai 1945.

Parti de la salle polyvalente du village et conduit par la musique Harmonie de Gumbrechtshoffen, le cortège s'est rendu devant le monument aux morts. Là, en présence des personnalités politiques, civiles, militaires, religieuses, associatives, des sapeurs-pompiers, des anciens combattants représentés par leur président [Raymond Minnig \(UNC\)](#) et leur porte-drapeau, les maires, adjoints, et conseillers municipaux d'[Engwiller](#), [Gundershoffen](#), [Griesbach](#), [Eberbach](#) et [Gumbrechtshoffen](#), ont entouré Estelle Duchmann maire de Gumbrechtshoffen pour déposer ensemble des gerbes au pied du monument aux morts. Nicolas Jost premier adjoint de Gumbrechtshoffen a lu le message officiel du secrétaire d'État auprès du ministre de la Défense chargé des Anciens Combattants et de la Mémoire.

Les membres du conseil municipal des jeunes ont ensuite lu un poème intitulé « Je suis la liberté ».

Ce fut ensuite le moment de décorer trois anciens combattants (UNC), [Georges Mallo](#) de la médaille du mérite ; [Michel Urban](#) et [Raymond Minnig](#), de la médaille du Djebel, respectivement de bronze et d'argent.